
Kleine Anfrage betr. Kapazitätserhöhung auf der S-Bahn 

Die S6 wird erfreulicherweise zunehmend genutzt. Die hohe Auslastung der Züge ist 
für die Passagiere mit einem Komfortverlust verbunden. Wer in Riehen zusteigt, 
muss als wie mehr mit einem Stehplatz vorlieb nehmen. In den Stosszeiten, soll es 
sogar zu Kapazitätsengpässen kommen. 

Die Unterzeichneten bitten deshalb den Gemeinderat um die Beantwortung folgender 
Fragen: 

1. Wie viele Sitz-, resp. Stehplätze stehen in einer Einfachtraktion in der 
ersten, resp. zweiten Klasse zur Verfügung? 

2. Welche Kurse werden (zwischen Basel Bad. Bahnhof und Lörrach) mit 
Doppeltraktion gefahren? 

3. Wie hoch ist die Auslastung der einzelnen Kurse auf der Strecke Lörrach -
Riehen - Basel Bad. Bahnhof insbesondere in den Stosszeiten? (Bitte um 
Prozentangabe im Vergleich zu den zur Verfügung stehenden Sitz-, resp. 
Stehplätzen)? 

4. Bei welchen Kursen würde es Sinn machen, zusätzlich mit einer 
Doppeltraktion zu fahren, auch um den Komfort für die Passagiere zu 
erhöhen? 

5. Ist der Gemeinderat bereit, sich dafür einzusetzen, dass gegenüber heute 
zusätzliche Kurse mit Doppeltraktion geführt werden? 

6. Ist die S-Bahnlinie 6 auch mit Doppelstockzügen (wie sie auf den S-
Bahnen in Zürich eingesetzt werden) befahrbar? Wenn nein, welche 
zusätzlichen (baulichen) Massnahmen wären dafür erforderlich? 

7. Bis wann kann mit einer Verkürzung der Wartezeiten der S-6 im Bad. 
Bahnhof gerechnet werden? Ist der Gemeinderat bereit, sich für eine 
Verkürzung dieser Wartezeit einzusetzen? Welche diesbezüglichen 
Schritte hat er bereits unternommen? 
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